

3. Stammtisch des Freundeskreises Karlsruhe - Halle e.V. 16. Juli 2009 im Hotel "EDEN" in Karlsruhe

Unsere Vorsitzende, Ingeborg Stadler, konnte auch beim dritten Stammtisch zahlreiche Freundeskreismitglieder im Hotel "EDEN" begrüßen. Besonders herzlich begrüßt wurden unsere Freundeskreismitglieder Alexander Schwarzer und Bürgermeister Michael Obert.

An die Begrüßung schloss sich ein Vortrag von Alexander Schwarzer, Direktor der Karlsruher Rheinhäfen, an. In kurzweiliger, humorvoller Art und Weise referierte Herr Schwarzer über seine Besuche in Halle an der Saale seit Bestehen der Städtepartnerschaft zwischen beiden Städten. Reichlich gespickt mit zahlreichen, teils amüsanten Anekdoten spannte er dabei einen Bogen zwischen den Jahren 1990 und 2009 und zeichnete so ein Bild über die Entwicklung der Beziehungen zwischen beiden Städten, die sich vor allem in Freundschaftsbesuchen, konkreten Hilfeleistungen beim Transformationsprozess in der Nachwendezeit sowie im Gedankenaustausch in seiner Funktion als Hafendirektor manifestierten. Einige der anwesenden Freundeskreismitglieder nahmen selbst an der einen oder anderen hier erwähnten Hallefahrt teil und schwelgten somit gemeinsam mit unserem Referenten in Erinnerungen.

Nach dem Vortrag stellte unsere Vorsitzende das Herbstprojekt des Freundeskreises, eine erneute Fahrt nach Halle, vor. Unser Vorstandsmitglied, Franz Josef Exner ergänzte die Eckdaten der Fahrt, insbesondere den vorgesehenen Termin, 28. bis 30. Oktober 2009, die voraussichtlichen Kosten und Anmeldemodalitäten.

Unser Vorstandsmitglied, Dr. Bärbel Maliske-Velten, ergänzte diese Informationen durch eine Vorstellung der Besonderheiten des Ortes Mödlareuth, der auf der Rückfahrt von Halle besucht werden soll. Diese Station soll den Charakter der Besinnung und Erinnerung an die Wendezeit und die Ereignisse vor 20 Jahren in der DDR tragen, denn der kleine Ort nahe von Hof war während des Kalten Krieges durch eine meterhohe Mauer geteilt und ist heute ein Symbol und gleichzeitig Freilichtmuseum zur Geschichte der deutschen Teilung.

An den offiziellen Teil des Stammtisches schloss sich ein gemütliches Beisammensein mit vertiefenden Gesprächen im wunderschönen Garten des Hotels an.



Begrüßung durch die Vorsitzende des Freundeskreises, Ingeborg Stadler



Vortrag des Hafendirektors und Mitglied des Freundeskreises, Alexander Schwarzer



Teilnehmerinnen und Teilnehmer des 3. Stammtisches

Im Anschluss an den offiziellen Teil des Stammtisches wurden im Garten des Hotels „EDEN“ noch viele interessante Gespräche geführt und Gedanken ausgetauscht:



